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第15回 糸 魚 川 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

                               

 

１ 日時    令和３年11月24日(水) 16時から 

 

２ 会場    糸魚川市役所 201・202会議室 

 

３ 出席委員  教 育 長   靏本 修一 

        教育長職務代理   谷口 一之 

        委   員   塚田 京子 

        委   員   齊藤 里沙 

      委   員   山本  修  

 

４ 委員以外の出席者 

        教育次長    磯野  茂 

        こども課    課 長 磯野  豊  課長補佐 室橋 淳次  

                係 長 関澤  仁  

        こども教育課  課 長 冨永 浩文  参 事 小野  聡  

                係 長 川原 隆行 

        生涯学習課   課 長 穂苅  真   

        文化振興課   課 長 伊藤章一郎  課長補佐 伊藤 伸一 

        博物館     館 長 竹之内 耕 

        市民会館    係 長 榊  正喜 

        書記      こども課主査 佐藤 恵美 

                                     

５ 報  告 

   報告第 36号 令和２年度事務報告書の記載誤りについて 

 

報告第 37号 糸魚川市子ども・子育て会議委員の委嘱について 

 

報告第 38号 各課・機関所管事項について  

 

６ 付議案件 

   議案第 52号 専決処分の報告について 

          糸魚川市立学校の学校薬剤師の委嘱の一部変更について 

    

   議案第 53号 令和２年度の教育に関する事務の点検及び評価報告書について   
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議案第 54号 令和３年度糸魚川市一般会計教育費等補正予算（第７号）に関する

意見の申出について 

 

   議案第 55号 教育委員会職員の人事措置について 

 

 

７ 会議録署名委員の指名  ４番 山本委員 

 

 

８ 傍聴者         １人 

 

教育長 

 

 

こども教育課長 

教育長 

山本委員 

 

塚田委員 

 

 

教育長 

 

こども課長 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから第15回教育委員会定例会を開会する。 

報告第36号令和２年度事務報告書の記載誤りについて、事務局の

説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

 人的なミスはどうしても発生してしまう。今後、再発防止策を徹

底し、緊張感を持って取り組んでほしい。 

 単純なミスであったとしても、不信感を持たれてしまう。教育は

安心、安全が第一優先であり、チェック体制を考えてほしい。 

 

報告第37号糸魚川市子ども・子育て会議委員の委嘱について、事

務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

 

報告第38号各課・機関所管事項について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

こども課 所管事項報告 

 こども教育課 所管事項報告 

 生涯学習課 所管事項報告 

 文化振興課 所管事項報告 

 図書館 所管事項報告 

 博物館 所管事項報告 

 市民会館 所管事項報告 
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山本委員 

 

 

 

 

 

 

 

こども教育課参事 

 

 

 

 

塚田委員 

 

 

 

 

こども課長 

 

 

 

齊藤委員 

 

 

 

 

 

こども課長補佐 

 

 

塚田委員 

 

 

こども課長補佐 

 

谷口委員 

 

 いじめの認知件数について、認知の方法は本人からまたは保護者

からと様々あるが、アンケートで分かることもあるか。９月教育委 

員会定例会で学校共通評価項目の集計結果報告があった際、塚田委

員からアンケートは記名式か無記名式かと質問があった。学校評価

でのアンケートであったため、記名式が多かったと思うが、定期的

に行われるいじめのアンケートについては、市の行動計画で無記名

が原則となっていて、無記名式で実施する学校も多いと思うが、再

度、各校に徹底を周知していただきたい。 

 要項等を確認したところ、いじめについて、アンケートに答えや

すくするために無記名式での実施が記載されている。また、学校で

は、その後の指導のため記名式で実施していることを把握したた

め、各校の実態を把握する中で無記名の部分を重点におき、改善や

確認していきたい。 

 能水商店表彰受賞報告会に参加したが、能水商店や海洋高校の取

組や活動が良く分かり、大変すばらしい高校が糸魚川市にあること

を再認識できた。「産学官連携」の言葉をよく聞くが、内容をよく

知らない市民や保護者はたくさんいる。これをモデルケースとして

「産学官連携」について、理解してもらえるよう工夫してほしい。 

 他県、他市の高校の視察し、海洋高校はそれ以上に素晴らしい取

組をしていると認識したが、情報発信に工夫が必要で、特に中学生

の保護者にアピールする必要性を感じている。今後は情報発信の仕

方を広報担当と検討していきたい。 

 駅北「わくわくひろば」の実施について、参加者からは、早い開

設を望む意見が多く、できるだけ早い取組をお願いしたいが、他に

希望する機能や取組もあるため、利用者の意見をよく聞き、進めて

ほしい。また、親子の遊び場提供だけでなく、市内では素晴らしい

イベントもたくさんあるため、そういった情報の発信スペースとし

ても有効に活用してほしい。 

 今回の「わくわくひろば」は駅北子育て支援施設の計画の中で試

験的に実施した。今後も開催し、意見や反省点を確認しながら進め

ていきたい。 

 親子で集まれる場となれば、イベント情報だけでなく、メディア

との付き合い方や朝ごはんの大切さなど、親子に伝えたい情報発信

も考えてほしい。 

 既存の施設の有効活用を考慮しながら、年齢層の設定や絞り込み

をしていきたい。 

 音楽発表会やジオパーク学習交流会も実施された。これから冬季

にはスキー大会等の予定もある。会場の分散や人数制限などはある
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こども教育課参事 

 

山本委員 

 

文化振興課長補佐 

 

塚田委員 

市民会館文化ホール係長 

 

 

 

教育長 

 

 

委員 

教育長 

 

 

委員 

教育長 

 

 

こども教育課係長 

教育長 

委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育次長 

教育長 

が、今年度は学校行事が実施できている。行事等の実施にあたり、

学校から教育委員会へ相談等はあるか。各学年段階での発表や体験

は大切である。できるだけ実施してほしい。 

 特に相談はなかった。昨年度の実施経験や校長会等で情報交換す

る中で各校、工夫をして実施している。 

 糸魚川ジオパーク遺跡講座の清崎城について、城跡等の展示や表

示物は存在するか。 

 清崎城は貴重な史跡と認識しているが、現在、表示されたものは

ない。今後、検討していきたい。 

 現在の市民会館等の観客数制限はどうなっているか。 

 貸館については、主催者が認めれば100％の集客を許可している。 

自主事業でチケット発売時に50％の集客で販売した事業は、そのま

ま50％となっている。 

  

ここで付議案件の進行についてお諮りする。議案第54号及び第55

号については、予算及び人事に係る案件であるため、非公開とした

い。これにご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、議案第54号及び第55号は非公開とする。また、

会議日程の順序を入替え、５次回教育委員会定例会開催日予定、６

その他の後としたいが、これにご異議はないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、今ほどの決定のとおり進める。 

議案第52号専決処分の報告について、糸魚川市立学校の学校薬剤

師の委嘱の一部変更について、事務局の説明を求める。 

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。議案第52号について、ご異議は

ないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め承認する。 

原案のとおり承認 

 

議案第53号令和２年度の教育に関する事務の点検及び評価報告

書について、事務局の説明を求める。  

（資料に基づき説明） 

今ほどの説明について、ご質疑はないか。 
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委員 

教育長 

 

委員 

教育長 

 

教育次長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

（「なし」の声あり。） 

ご質疑なしと認め、採決に入る。議案第53号について、ご異議は

ないか。 

（「異議なし」の声あり。） 

異議なしと認め、承認する。 

 

次回教育委員会定例会開催 

令和３年12月21日(火) 14時から 

その他  特になし 

 

これより非公開とする。 

 

議案第54号 原案のとおり承認 

 

議案第55号 原案のとおり承認 

 

 これより公開とする。 

以上で第15回教育委員会定例会を閉会する。 

 

 

17:15  終了 

 

 

 

 


